

キャロウェイゴルフ 相葉雅紀さんをブランドアンバサダー起用第1弾

新Instagram『相葉雅紀 with Callawaygolf』 9月13日(金)より本格始動

新たにゴルフの発展に貢献する取り組みをスタート

世界最大級のゴルフ・メーカー キャロウェイゴルフ・カンパニーの日本法人であるキャロウェイゴルフ株式会社 (本社:東京都港区白金台5-12-7 代表取締役社長:アレックス・ボーズマン/以下キャロウェイゴルフ)は、 ブランドアンバサダー相葉雅紀さんと、お互いに新たなゴルフの発展に貢献する取り組みを目指していきます。 取り組みの第1弾として、すべての人々ヘゴルフの楽しさ・魅力の発信をしていくために、新Instagram「相葉雅 紀 with Callawaygolf」を9月13日(金)より本格始動いたします。







キャロウェイゴルフ×相葉雅紀さんの新Instagramをスタート

ゴルフの魅力を多くの人へ発信するために立ち上げるInstagram 「相葉雅紀 with Callawaygolf」のアカウン トでは、ゴルフを純粋に楽しむ姿、ゴルフアイテムへのこだわり、止まらないゴルフ愛と、普段、目にすることの できないナチュラルな相葉雅紀さんとともにお届けします。

新Instagram『相葉雅紀 with Callawaygolf』

URL: https://www.instagram.com/aibamasaki_with_callawaygolf

【相葉雅紀さんコメント】キャロウェイゴルフと一緒に

初めて手にしたゴルフクラブはキャロウェイで、さらにキャロウェイゴルフは同じ1982年生まれで、すごく 親近感がある大好きなブランドです。

■これからの取り組みに関して

「ゴルフにすごく興味はあるけれど、まだやったことがないんだよな」という方から、すでに「ゴルフ好き」 という方まで、ゴルフの魅力や楽しさを伝えながら、ゴルフの発展をキャロウェイゴルフさんと築き上げてい きたいと感じています。僕からも色んなアイデアを出して「どういう発信をしていこうか、どんなことをやっ ていこうか」とキャロウェイゴルフさんと一緒に考えていけることが本当に楽しくてワクワクします。





